



PREMIER MINISTRE



Strasbourg, le 15 février 2019

Communiqué de presse

La promotion de l'ENA 2018/19 s'appellera « Molière »

Le vendredi 15 février à 7h50, au terme d'un débat de plus de huit heures, les élèves de la promotion 2018-2019 de l'École nationale d'administration ont choisi comme nom de promotion « Molière ». Il était en lice face à Hannah Arendt et Urgence climatique.

En formulant ce choix, ils ont souhaité souligner l'universalité de Molière qui, à travers son œuvre, a permis le rayonnement de la langue française. Les élèves de la promotion ont également voulu promouvoir un auteur dont les pièces sont connues de l'ensemble de la société française et de la francophonie. Observateur attentif de son époque, Molière a su dépeindre des situations sociales toujours d'actualité. Le choix de cet auteur reflète aussi une vision de l'éthique du fonctionnaire, à la fois proche du décideur et empreint de clairvoyance et d'esprit critique.

Les élèves souhaitent que ces valeurs façonnent leur engagement au service de l'Etat et de l'intérêt général.

Contact presse : Edith Berger ; 03 69 20 48 94 ; edith.berger@ena.fr

ÉCOLE NATIONALE D'ADMINISTRATION

1, rue Sainte Marguerite - F - 67080 Strasbourg Cedex - Tél. + 33 (0)3 88 21 44 44 - Fax. + 33 (0)3 88 21 44 59

2, avenue de l'Observatoire - F - 75272 Paris Cedex 06 - Tél. + 33 (0)1 44 41 85 00 - Fax. + 33 (0)1 44 41 86 46

www.ena.fr